

2024年(令和6年)12月24日 火曜日

デーリー東北 12面 掲載



インカレ＝H八戸できょう競技開始

八学大、八工大「氷都の意地」

第97回日本学生氷上競技選手権(インカレ)男子アイスホッケー競技アーバンディビジョンの開会式が23日、八戸市スポーツ研修センターで行われた。24日から6日間年連続10回目。開会式で

にわたり、テクノルアイスパーク八戸とフラット八戸で繰り広げられる熱戦を前に、選手たちが士気を高めた。八戸での大会開催は2

区予選で2連覇を達成。海外でプレーした選手もオフは八工大・専大が午後2時、八学大・中大が午後4時半。

(千葉達也)

は、関大の山根卓加主将が「チーム一丸となり、最後まで正々堂々と戦う」と選手宣誓した。

関東地方の大学を中心

に青森県出身者が多数在籍しているほか、地元八

戸からは2チームが出場する。

八学大は11月の東北地

区予選で2連覇を達成。

ずれも24日、フラット八

戸で行われる。フェース

オフは八工大・専大が午

後2時、八学大・中大が

午後4時半。

八戸の意地を見せたい」と意気込む。

少数精銳で挑む八工大

の西山大錫主将は「厳し

い試合になるとと思うが、

先制点を奪つて流れをつかみたい」と力を込める。

両チームの1回戦はい

ずれも24日、フラット八

戸で行われる。フェース

オフは八工大・専大が午

後2時、八学大・中大が

午後4時半。

八戸の意地を見せたい」と意気込む。

八戸の意地を見せたい」と意気込む。